

UTILISEZ-VOUS L'APPLI MOBILE D'UNIPRIX ?



MON DOSSIER SANTÉ

Accédez sécuritairement à votre compte et à votre historique.



MES PRESCRIPTIONS

Effectuez facilement une demande de renouvellement de vos prescriptions ou soumettez vos nouvelles ordonnances en les prenant en photo.



CONSULTEZ LA CIRCULAIRE

Consultez la circulaire Uniprix selon votre position géographique.



TROUVEZ UNE SUCCURSALE

Trouvez vos succursales et sauvegardez-les dans vos favoris.



POUR CRÉER VOTRE COMPTE UNE FOIS L'APPLI TÉLÉCHARGÉE :

1. Cliquez sur « Accéder / Créer mon dossier » au centre de la page d'accueil, puis sélectionnez « Créer mon dossier ».
2. Choisissez un mot de passe et une question de sécurité.
3. Ajoutez vos informations personnelles, puis lisez et acceptez les termes et conditions.
4. Téléphonez ou discutez avec votre pharmacien pour obtenir votre code d'accès temporaire qui permettra de lier votre dossier en pharmacie à votre dossier sur l'application mobile.
5. Si vous avez besoin d'assistance pour l'utilisation de la plateforme, nous vous invitons à nous envoyer un courriel à service_clientele@uniprix.com.

TÉLÉCHARGEZ L'APPLICATION**



Télécharger dans
l'App Store



Disponible sur
Google play

* Succursales participantes seulement. ** Google Play et le logo Google Play sont des marques de Google LLC. Apple et le logo Apple sont des marques de commerce déposées par Apple Inc. aux États-Unis et dans d'autres pays. App Store est une marque de service déposée par Apple Inc. aux États-Unis et dans d'autres pays.

Les pharmaciens-propriétaires affiliés à **uniprix** sont les seuls responsables de l'exercice de la pharmacie.

HAVE YOU TRIED UNIPRIX'S MOBILE APP?



MY HEALTH RECORD

Access your account and history securely.



MY PRESCRIPTIONS

Request the renewal of your prescriptions or submit new prescriptions by taking a photo.



CONSULT THE FLYER

Consult the Uniprix flyer based on your location.



FIND A STORE

Find your preferred stores and add them to your favorites.



TO CREATE YOUR ACCOUNT ONCE YOU HAVE DOWNLOADED THE APP:

1. Click on "Access / Create my record" in the center of the home page, then select "Sign Up".
2. Choose a password and a security question.
3. Add your personal information, then read and accept the terms and conditions.
4. Call or talk with your pharmacist to get your temporary access code, which will link your pharmacy file to your file on the mobile application.
5. If you need assistance using the platform, please send us an email to service_clientele@uniprix.com.

DOWNLOAD THE APP**



* Participating stores only. ** Google Play and the Google Play logo are trademarks of Google LLC. Apple and the Apple logo are trademarks registered by Apple Inc. in the United States and other countries. App Store is a service mark registered by Apple Inc. in the United States and other countries.

Pharmacist-owners affiliated to **uniprix**
are solely responsible for their pharmacy practice.